FAQs für Eltern von Schülerinnen und Schüler der 4. Klasse

Wie melde ich mein Kind an der Joachim-Schumann-Schule an?

a) Wenn Sie in Babenhausen und den Ortsteilen wohnen.

Schülerinnen und Schüler aus den Grundschulen von Babenhausen und den Ortsteilen werden automatisch im 5. Schuljahr an der Joachim-Schumann-Schule aufgenommen, falls gewünscht. Mit Einschränkungen gilt dies auch für die Schülerinnen und Schüler der Eichwaldschule und der Lindenfelsschule.

b) Wenn Sie nicht in Babenhausen und den Ortsteilen wohnen.

Eltern von Schülerinnen und Schülern aus Grundschulen anderer Orte müssen Kontakt mit der Joachim-Schumann-Schule aufnehmen. Darauf erhalten Sie die Anmeldeunterlagen, die Sie ausgefüllt wieder in der Schule abgeben.

Wann weiß ich, ob mein Kind an der Joachim-Schumann-Schule aufgenommen worden ist?

Die Entscheidung über die Schulaufnahme von Schülerinnen und Schülern außerhalb des Schulverbunds steht Ende Mai fest. Danach erhalten Sie Bescheid von der Joachim-Schumann-Schule, ob Ihr Kind aufgenommen wird.

Wann kann ich mein Kind an der Schule anmelden?

Ab Ende Januar sind Anmeldeunterlagen für Schülerinnen und Schüler außerhalb des Schulverbunds im Sekretariat der Joachim-Schumann-Schule erhältlich.

Muss ich mein Kind direkt an der Joachim-Schumann-Schule anmelden?

Nein, wenn mein Kind in Babenhausen oder den Ortsteilen zur Schule geht. **Ja**, wenn mein Kind eine Schule besucht, die nicht zum Schulverbund gehört.